

## ABSTRAK

**Azza Nurussa'adah (1940210018), dengan judul “ Strategi Pengelola Radio 101 PAS FM Pati dalam Meningkatkan Kualitas Mahasiswa Praktik Penyiaran”**, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Radio PAS FM Pati merupakan stasiun radio yang lebih mengutamakan berita dan informasi yang bersifat lokal dengan tujuan untuk membantu masyarakat pati agar bertambah wawasannya melalui siaran *onair* diradio. Maka dari itu pengelola Radio PAS FM Pati memiliki strategi untuk meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran. Selain itu juga ada faktor pendukung dan faktor penghambat dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi pengelola radio PAS FM Pati dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran. Jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian lapangan atau *field research*. Penelitian jenis *field research* ini dilakukan dalam 3 cara diantaranya yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi. Peneliti juga menggunakan jenis pendekatan deskriptif kualitatif yang menggambarkan suatu fenomena yang ada di sekitar. teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori analisis SWOT yang terdiri dari, kekuatan (Strengths), Kelemahan (Weakness), Peluang (Opportunities), Ancaman (Threats).

Hasil dari penelitian strategi pengelola radio PAS FM Pati dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran adalah: 1) membantu dalam membuat naskah siar, 2) praktik membaca naskah siar, 3) mengamati siaran *onair* distudio, 4) praktik penyiaran. Adapun faktor pendukung dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran adalah, 1) memiliki suara yang mendukung, 2) membuat naskah siar, 3) mudah diarahkan. Sedangkan faktor penghambat yang terjadi dalam meningkatkan mahasiswa dalam praktik penyiaran adalah, 1) tidak dimiliki basic penyiar, 2) tidak dibuatnya naskah siar.

**Kata Kunci : Strategi, Radio, Praktik Penyiaran.**